

# *9 judokas cubains au mondial de Tokyo*

---



La Havane, 15 août, (RHC).- Une délégation de 9 judokas va défendre les couleurs de Cuba au mondial de Tokyo prévu du 25 août au 1er septembre.

Parmi eux, les cinq flambants champions des XVIIIe Jeux Panaméricains de Lima.

Rafael Manso, commissaire national de la discipline, a confirmé au site Internet [www.jit.cu](http://www.jit.cu) que 880 sportifs de 150 pays sont inscrits au tournoi de la capitale japonaise.

Idalys Ortiz, plus de 78 kilos, médaille d'argent au mondial de Bakou 2018 et Ivan Silva, 90 kilos, également médaille d'argent à Bakou 2018 sont à la tête de la délégation cubaine.

Idalys Ortiz et Ivan Silva restent en tête de la liste mondiale du judo grâce aux 700 points qui leur ont valu le titre récemment remporté aux Jeux Panaméricains de Lima.

Ils vont tous les deux à la capitale japonaise à la recherche des 2 mille points qui sont accordés aux gagnants des titres.

Idalys Ortiz qui a remporté le Grand Shelem de Paris cette année est la favorite chez les femmes. Elle accumule 4 230 points en vue des Jeux Olympiques qui auront lieu toujours dans la capitale japonaise en

mai 2020.

Maylin del Toro, 63 kilos, Magdiel Estrada, 63 kilos, et Andy Granda, 100 kilos, sont les autres champions panaméricains de leur division qui se présenteront au Nippon Budokan, une salle pouvant accueillir 10 mille spectateurs.

Le championnat du monde de Tokyo, capitale du pays berceau du judo, espère accueillir les stars de la discipline dans le monde, parmi elles les 14 leaders des listes de divisions et beaucoup d'autres médaillés à de grands événements internationaux.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/199107-9-judokas-cubains-au-mondial-de-tokyo>



**Radio Habana Cuba**